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Résumé:

L’objectif de cette recherche est de démontrer 1’étroite relation qui existe entre la
morphologie d’un mot et son aspect sémantique. Le changement morphologique d’un mot
n’entraine pas automatique son changement sémantique, excepté dans les cas ou la
composition du terme passe a un rang morphologique supérieur ou dans les cas tels que le
verbe, le nom sujet, le nom complément d’objet etc. Cette recherche est aussi une tentative
d’explicitation de la norme « changement sémantique en fonction du changement
morphologique » si cette derniere est sous-tendue par des contraintes. On expliquera cela avec
des arguments et des exemples tirés de la langue arabe académique et on montrera son
importance et son impact sur 1’orientation des significations.

Mots clés: morphologie- signification- morphologique supérieure - orientation des
significations

Abstract

This research reveals the close link between form and meaning, and that increasing the
form does not indicate increase in meaning except by moving from a measure to a higher
measure; and an increase in form does not show increase in meaning except in the verb or
what relates to it, as in the doer or the object noun and the like. This work is also an attempt to
explore the rule that says that “increasing the meaning results from increase in the form™ as
some morphological constraints were set to show that the structure of the word has an impact
in clarifying the meaning, becomes strong with its strength and increases with its
augmentation; and this is done by means of evidence having different analyses in Arabic, and
clarification of its importance to determine its impact in semantic orientation.

Keywords: form- meaning- higher measure- semantic orientation
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